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本报讯（记者 戴斌 通讯员 应巧
珍）经过两天角逐，2017年浙江省青少
年高尔夫球巡回赛宁波站前天在启新绿
色世界高尔夫俱乐部落幕，来自省内各
地的近百名小将下场挥杆。

这是我省头一次举行大型青少年高
尔夫巡回赛事，旨在推动青少年高尔夫
运动的发展，并为浙江省高尔夫队选拨
优秀的后备球员，凡在巡回赛总排名前
12名的球员均可在户籍所在地申请国家
运动员等级评定。宁波站为本届巡回赛
4站赛事中的第二站，首站上月在杭州举
行。

一直以来，高尔夫运动给人的第一
印象就是贵族运动，但是随着球场的普
及以及运动的推广，这项传统贵族运动
越来越贴近大众。“我已经练习两年半
了，不过头半年是玩。”9岁的海曙中心小
学学生周宏家对记者说，最初是妈妈打
球他跟着出去玩，后来自己也慢慢喜欢
上了，如今每周要参加两次高尔夫训练，
一个星期前的宁波市青少年比赛中，他
获得了总杆第七名的好成绩。在妈妈看
来，高尔夫球对周宏家是一种很好的锻
炼：“球场环境很好，一般周末下场训练
要半天时间，对视力、体能等各方面都是
很好的练习。暑假期间40℃高温下也练
了一个月，考验他的毅力了……”

省青少年高尔夫球巡回赛上，
青少年球员需要全程自行拖包下
场，不论天气好坏，孩子们在球场往
往需要徒步行走数小时，既挑战体
力也挑战心态，不过这也正是青少
年高尔夫运动的魅力所在。

本报讯（记者 戴斌） 2017浙江足球超
级联赛最后一轮交锋前天进行，焦点战是宁
波大榭银博队与杭州吴越钱塘队之间的强强
对话——此前积分相同的两队谁获胜谁就是
冠军。结果大榭银博队在富邦体育场主场以
13不敌杭州队，未能实现卫冕。

本赛季浙超联赛采用主客场单循环赛制，
11支参赛球队各自进行10轮比赛（每轮一队
轮空）。杭、甬两队在此前的9轮比赛中均保
持全胜，积分相同，这与去年的浙超联赛相
似。去年银博队最后一轮逼平杭州队以净胜
球的优势夺冠，而这次则是杭州队净胜球方面
优势明显，所以对银博队来说，正面交锋只有
取胜才能卫冕。结果有点遗憾，在平均年龄更
年轻的强劲对手逼迫下，银博队处于下风，临
近终场前的一次点球也没有罚进。这是自
2011年以来，银博队在省内大赛中首次失利。

“没有谁能成为永远的冠军，我们的队员
都已经尽力了。”大榭银博俱乐部总经理钱科
峰说，除几名主力队员年纪增长体能下降等原
因之外，运行机制落后于杭州队才是关键。据
了解，今年征战浙超的杭州吴越钱塘队，是由
当地的三家业余俱乐部联手投入千万元资金
打造的“准职业化”球队，招募了大批年轻强
援，每周保持6天训练。而银博队全年资金只
有两三百万元，球员也无法做到天天合练，前
天这场比赛，几名主力外援赶航班过来，抵达
宁波已是当天凌晨。

“经常是这样，所以我们的外援和宁波本土
选手之间的配合无法做到最好。”钱科峰认为，
宁波要重新夺回省赛冠军，需要各方更多的支
持，以便球队能够在运行机制上做出重大变革，

“年内我们还有一项重要比赛任务是参加中国
足协杯预选赛，球队需要马上重整旗鼓。”

○第59届宁波市围棋段位24日在宁波七中结束，来自全市各地1940名围棋
爱好者参加本次比赛，其中年龄最大的棋手60岁，年龄最小的仅4岁。经过两个周
末的比拼，共有124名棋手升段，1118名棋手晋级。在等级最高的业余4段组比赛
中，周磊和戚汀两名选手发挥出色，晋升为业余5段。记者 戴斌 通讯员 忻志华

○由市体育局主办，市社会体育指导中心和北仑区体育局承办的“全民健身
大讲堂——阿拉动起来”活动前天在北仑银泰城举行。此次活动设置了“快手夹
珠”、“百发百中”、“气量非凡”等趣味游戏和体育知识问答、钢管舞、桑巴表演等项
目。趣味游戏现场报名，每个项目前三名选手获得相应奖励。 记者 戴斌

股权转让遇阻

姚明仍是
上海男篮大股东

今年2月当选中国篮协主席后，姚明曾表态
要将自己手中的上海东方篮球俱乐部的股权转
让出去。他当时曾说：“上海队一切事务我会交
给上海东方俱乐部董事会处理，在下个赛季开始
前这个问题将得到彻底解决。彻底解决的意思
就是给它寻找一个新的有热情的投资人。”

半年过去了，离新赛季开始已不足一个月，
姚明手中的上海东方篮球俱乐部的股份却还一
股未少，已经协议转让的不到40%的股份，还是
在他担任篮协主席前转让的。也就是说，姚明当
选篮协主席后，上海男篮的股权转让工作，进展
得并不顺利。

是东方篮球俱乐部的股权卖不出去？这倒
不是。据说来询价的投资者络绎不绝。是姚明
定价太高？也不是。姚明现在的态度很明确，只
要对上海男篮的长远发展有利，谁要谁拿去。

姚明手中的东方篮球俱乐部的股权暂时难
以成交，主要是受两个方面影响。一是新的投资
者都不想只做大股东，希望能获得东方篮球俱乐

部的全部股权，而姚明手中只有约60%股权。二
是新股东要得到全部股权，必须要让华人文化、光
大资本、哔哩哔哩等小股东愿意出售自己手中的
股权，这最终还是一个股权价格的问题。

如果新的投资者能出一个让东方篮球俱乐
部现有股东都能满意的价格，那股权转让问题将
很容易解决。但出多大的价钱能让股东们满意
呢？

这就牵涉到对上海东方篮球俱乐部的估值
问题。上海男篮到底值多少钱？圈内流行的说
法，至少五六个亿。其主要评估依据是，两年前
北控集团收购CBA垫底球队重庆队，也要花两
个亿。上海男篮曾夺得过全国冠军、其历史底蕴
和城市地位，是重庆队难以企及的。估值高于重
庆队一两倍，应该也不算离谱。而更重要的是当
初华人文化等投资者也基本上是以这个评估价
来收购东方俱乐部的部分股权的。

这种情况下，对于东方俱乐部的股权转让问
题，即使姚明愿以较低的价格转让，也难以转让

成功，他必须兼顾俱乐部其他股东的利益。
有人说CBA俱乐部都不赚钱，凭什么俱乐

部股权价格这么高？这其实与中国体育产业正
处于大爆发的前夜有关。当初姚明刚收购上海
男篮时，其团队主要负责人章明基曾说：“在美国
有很多比CBA影响力更低的联赛，到最后也让
投资者赚了钱。CBA将来肯定会赚钱，我们对此
是有评估的。”事实上，上海男篮从之前的每年亏
损两三千万到上赛季做到基本收支平衡，已经让
人看到了一点希望。而中国社会人均GDP达到
8000美元后，已到了国际公认的体育产业爆发的
分水岭。CBA是仅次于中超的中国第二大赛事
品牌，作为CBA的核心资产，俱乐部的股权价值
也会有巨幅提升。

当然，尽管人人看好体育产业，但投资者总
想以更低的价格参与篮球俱乐部的股权投资。
由此看来，姚明想在新赛季开赛前售出他持有的
俱乐部全部股权的愿望，多半会落空。新赛季，
上海男篮的大老板，仍将是姚明。 据《新民晚报》

省青少年高尔夫赛
我市启新球场挥杆

大榭银博获
2017浙超联赛亚军
总经理期望未来
俱乐部运行机制有所突破

体彩开奖公告
大乐透第17112期：05 06 20 31 32 06 12
6+1第17112期：6 4 5 6 3 5 2
20选5第17261期：01 05 11 17 20
排列5第17261期：6 3 5 2 2

（以公证开奖结果为准）

短讯

省青少年高尔夫球巡回赛宁波站现场。


